

El premio estrella ha sido para la tienda "Luces de Luna".

EL CONCURSO DE ESCAPARATISMO CELEBRA SU DÉCIMO ANIVERSARIO

Vva. de la Cañada, 17 de dic.- El primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, entregó el pasado viernes, los premios del X Concurso de Escaparatismo Navideño, acompañado por el delegado de la Cámara de Comercio, Miguel Torres Cabrera y el concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo y Turismo, Juan Miguel Gómez. En esta décima edición, la tienda "Luces de Luna", ha sido galardonada con el Premio Estrella, dotado con 450 euros y trofeo cedido por la Cámara de Comercio. Los premios al Diseño y Originalidad -ambos de 300 euros- han sido adjudicados a los escaparates de "Az" y de "Érase una vez" respectivamente.

"Me gustaría felicitar a los ganadores y agradecer a todos los concursantes el participar en este certamen organizado con el fin de fomentar el comercio local", explicó el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, durante el acto celebrado en el C.C. El Molino.

Décima edición

Este año, con motivo de su décima edición, se han entregado cinco placas, tres de ellas otorgadas por ACOVI, han recaído en Deyanira Soto, Rocío Villalobos García y Carmen De Azcoitia Elías por ser las comerciantes más premiadas en estos diez años de concurso. Otra de las placas ha sido para Miguel Villena Ruibal, por su trabajo, esfuerzo y méritos al servicio de la asociación a quien, además, se ha nombrado socio de honor de ACOVI. Para finalizar, Antonia Garces Vico ha recibido, por parte del Ayuntamiento, este reconocimiento por su labor como impulsora del concurso.

Jurado

El jurado ha estado compuesto por el concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo y Turismo, un comerciante/empresario no participante en el concurso, la técnico de Desarrollo Local de Ayuntamiento, un representante de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid en la zona Noroeste, así como de las asociaciones empresariales ACOVI, ACONOR y CADEMO.

Los escaparates de todos los comercios presentados al certamen, un total de 18, permanecerán expuestos hasta el domingo 6 de enero.

